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ACTA N.º 28 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 27 DE MARZO DE 2024 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
trece minutos del día veintisiete de marzo de dos mil veinticuatro, se reunió la Junta de 
Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª 
María José González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz 
Cacho (Vicepresidente primero), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario prime-
ro) y D. Joaquín Gómez Gómez (Secretario segundo), y de los Portavoces de los Gru-
pos Parlamentarios Ilmos. Sres. D. Juan José Alonso Venero (Popular), D. Pedro José 
Hernando García (Regionalista) y D. Pablo Zuloaga Martínez (Socialista) y Excma. 
Sra. D.ª Leticia Díaz Rodríguez (Vox). 
 
 De forma previa, y a iniciativa de la Presidencia, todos los miembros de la Junta 
de Portavoces muestran su conformidad a que el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier López 
Marcano (Vicepresidente segundo) asista a la sesión mediante un modo telemático. 
 
 En representación del Gobierno asiste la Excma. Sra. D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Adminis-
trativa. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación el 
asunto incluido en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 8 de abril de 2024, con el siguiente orden del día, siempre que las iniciativas corres-
pondientes hubieran cumplido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la Moción N.º 35, subsiguiente a la interpelación Nº 

11L/4100-0064, relativa a adopción de medidas para mejorar de manera priori-
taria la activación e inserción de las personas en situación de desempleo de 
larga duración, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11/4200-
0035] 

 
. Debate y votación de la Moción N.º 36, subsiguiente a la interpelación Nº 

11L/4100-0068, relativa a criterios para revertir el retroceso del sistema de 
atención a la dependencia en el objetivo de superar la media nacional en la eje-
cución del mismo, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11/4200-0036] 
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. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 90, relativa a rechazo de todo 
tipo de sexismo en las instituciones públicas y evitar cualquier iniciativa institu-
cional de ámbito laboral que promueva la segregación por sexos, presentada 
por el Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 90, de 18.03.2024). 
[11L/4300-0090] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 97, relativa a eliminación de 

la discriminación profesional y el agravio comparativo que sufre el personal sa-
nitario de enfermería y fisioterapia respecto de otros profesionales sanitarios y 
otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA 
n.º 92, de 25.03.2024). [11L/4300-0097] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 99, relativa a llevar a cabo las 

gestiones necesarias para incrementar el número de profesionales necesarios 
para cumplir el plazo de resolución normativamente establecido para la deter-
minación del grado de discapacidad y otros extremos, presentada por el Grupo 
Parlamentario Vox. [11L/4300-0099] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 100, relativa a aprobación de 

una "Estrategia de Impulso del Empleo Autónomo 2024-2027" acordado en el 
marco del Diálogo Social y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamen-
tario Socialista. [11L/4300-0100] 

 
. Interpelación N.º 63, relativa a actuaciones realizadas o a realizar con el fin de 

investigar si la trama corrupta relacionada con la comercialización de material 
sanitario durante la pandemia del COVID-19 ha participado en algún contrato 
con el Ejecutivo, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. (BOPCA n.º 90, 
de 18.03.2024). [11L/4100-0063] 

 
. Interpelación N.º 72, relativa a criterios respecto a la falta de compromiso del 

Gobierno central en referencia al tren de altas prestaciones entre Santander y 
Bilbao, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0072] 

 
. Interpelación N.º 74, relativa a situación actual de los puestos y plazas vacantes 

de inspección en la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimen-
tación, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-0074] 

 
. Pregunta N.º 18, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a si ha pensa-

do cambiar las políticas y los responsables de las mismas tras nueve meses de 
inacción e inoperancia, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. 
(BOPCA n.º 82, de 26.02.2024). [11L/5150-0018] 

 
. Pregunta N.º 26, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a garantías 

que se piensa adoptar y con qué coste para que el Polígono de la Pasiega no 
se convierta en un cementerio de dinero público, teniendo en cuenta que el in-
forme de ADIF cuestiona la viabilidad del proyecto y que Valladolid va a contar 
con la estación intermodal más grande de España, presentada por D.ª Leticia 
Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5150-0026] 

 
. Pregunta N.º 27, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a proyectos 
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industriales que maneja en el desarrollo industrial de La Pasiega que aseguren 
el funcionamiento de la estación ferroviaria intermodal proyectada, presentada 
por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5150-0027] 

 
. Pregunta N.º 413, relativa a medidas económicas y de otro tipo que se tiene 

previsto poner en marcha para revertir los datos de la última encuesta del INE 
con especial atención a los jóvenes, presentada por D.ª Paula Fernández Via-
ña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0413] 

 
. Pregunta N.º 416, relativa a si se dispone de datos sobre la incidencia de agre-

siones sexuales, que permita identificar patrones o tendencias específicas rela-
cionadas con la inmigración ilegal para poder adoptar medidas de prevención al 
respecto, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/5100-0416] 

 
. Pregunta N.º 417, relativa a manera en que se planea abordar la necesaria 

transparencia en la gestión del incremento de las agresiones sexuales y la 
alarma social que provoca en la población, presentada por D.ª Leticia Díaz Ro-
dríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0417] 

 
. Pregunta N.º 418, relativa a razones que justifican que el Gobierno de Cantabria 

no haya estado presente en la edición de 2024 en la Feria Alimentaria de Bar-
celona, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamenta-
rio Regionalista. [11L/5100-0418] 

 
. Pregunta N.º 419, relativa a planes para que Castro Urdiales disponga de un 

cine-teatro, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamenta-
rio Socialista. [11L/5100-0419] 

 
. Pregunta N.º 420, relativa a plazos que se manejan para poner en marcha el 

concurso de ideas para el proyecto del cine-teatro de Castro Urdiales, presen-
tada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-0420] 

 
. Pregunta N.º 421, relativa a fecha en que se estima que dará comienzo la obra 

del cine-teatro de Castro Urdiales, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0421] 

 
. Pregunta N.º 422, relativa a cómo y quién está realizando la supervisión del 

servicio de limpieza en el Hospital de Valdecilla, presentada por D. Pablo Zu-
loaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0422] 

 
. Pregunta N.º 423, relativa a número de personas que están trabajando en el 

servicio de limpieza en el Hospital de Valdecilla y cómo se están sustituyendo 
las bajas y vacaciones de estas trabajadoras, presentada por D. Pablo Zuloa-
ga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0423] 

 
. Pregunta N.º 424, relativa a si está afectando la falta de limpieza al número 

de infecciones nosocomiales en el Hospital de Valdecilla, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0424] 
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. Pregunta N.º 425, relativa a si ha habidop que parar algún quirófano o ha 

existido algún brote reciente por presencia de hongos (aspergillus) o bacte-
rias consecuencia de la falta de limpieza en el Hospital de Valdecilla, presen-
tada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5100-0425] 

 
. Pregunta N.º 426, relativa a si existen quejas tanto de profesionales como de 

usuarios por la falta de limpieza en el Hospital de Valdecilla, presentada por 
D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0426] 

 
. Pregunta N.º 427, relativa a motivo para la colocación de un punto limpio de 

recogida de residuos en el Hospital de Valdecilla y la aparición de contenedo-
res de residuos junto al pabellón 12, presentada por D. Pablo Zuloaga Martí-
nez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0427] 

 
 Las preguntas 416 a 417; 419 a 421; y 422 a 427, se agrupan a efectos de de-
bate. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
veintisiete minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario 
primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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